
12 12    西宮商工会議所 ◆ May 2024 ◆ Report

女性会の活動女性会通信
「西宮しあわせ物語」

編集担当：八上　祐子・武地　秀実

女性会50周年記念事業として女性会50周年記念事業として
さくらFMラジオ制作さくらFMラジオ制作「西宮しあわせ物語」「西宮しあわせ物語」

未来へつなげていく事業未来へつなげていく事業
　　　　～市制100周年に向かって～～市制100周年に向かって～

ラジオで情報発信ラジオで情報発信
～令和6年度もさくらＦＭとコラボ～令和6年度もさくらＦＭとコラボレーション～レーション～

　令和５年度女性会50周年イヤーとして、さくら FM
で取り組んだラジオ番組制作。トーク内容は希望（アン
ケート）に基づき、自分たちが話したい事柄を考えても
らい、西宮でのしあわせを、多様な角度から提言させて
いただきました。以下がその振り返りです。

　ベテランから新人さんまで慣れている人から全く初め
ての経験の人まで、総勢22名が出演。（この取り組みは
日本商工会議所の会報誌「石垣」にも取り上げていただき
注目されました！）私は担当としてテーマの整理やスケ
ジュール調整、打合せ、そして毎回現地で立ち会わせて
いただき、また実は増井副会長も毎回立ち会い支えてい
ただき、女性会の総力で一年頑張ることが出来ました。（写
真は総括として正副会長４人で３月に出演時のもの）。
　どうしても出演叶わなかった会員もいましたが、総括
のアンケートでは継続の希望が多く、令和６年度もこ
の事業を継続させていただくこととなりました。新たな
フェーズをご期待ください！

株式会社六甲工芸社　代表取締役社長　八上　祐子

　令和６年３月15日、女性会の役員会が開催されまし
た。令和５年度の女性会50周年事業などの活動結果、
令和６年度の西宮市政100周年プレ事業、さくら FM
のラジオ番組などの計画について話し合いました。令和
７年４月、西宮市は市制施行から100周年の節目を迎え
ます。そこで女性会においても「記念すべき年を共に祝
い、またその後の未来へと思いをつなげていく事業」を
計画することとなりました。それぞれの会員が女性経営
者として社業・事業の発展に尽力されている中、新年度
の事業計画は少々荷が重いと感じ始めたとき、上田会長
による「私たちが楽しめる計画を立てましょう！」の一
言で、心がぱっと明るくなりました。
　次の全体会で活発にコミュニケーションを取り、女性
経営者ならではのアイデアを出し合うことで、女性会・
本業両方のプラスになり、それが「西宮しあわせ物語」
のストーリーに繋がっていくと素敵ですね。

北斗電子工業株式会社　取締役　中野　悠香

　創立50周年記念事業がきっかけとなって始まった、
西宮のラジオ“さくら FM”とのコラボレーション。
　いろいろなことが、目まぐるしく進化していく時代、
多様化の時代にあわせて、活動の内容や会員の思いをど
う伝え、共有し、そして新しいメンバーにも加わっても
らい、どう次の目標達成に繋げていくのかを、リアルタ
イムで伝えたい。
　今までは、圧倒的に受け取ることの方が多かった情報
が、SNSの普及などにより、現在は自ら発信する機会も
多くなってきました。
　そこで情報発信の新しいツールとしてのラジオの存在
は、大きいと思うのです。
　いつ、どこで、何を使って、どう発信していくか、こ
のレポルトのような“紙媒体”と、さくら FMのような“電
波媒体”それにホームページや SNSなどを組み合わせる
ことによって、得られる結果も変わってきます。
　人と人、ビジネスとビジネスとをつなぐ新たな可能
性！今年度も、ラジオを使っていろいろとチャレンジ出
来たらいいですね！

COMCUBE　代表　増井　孝子

４月 スタートに際して 上田みち代

５月 企業の防災について 八上　祐子・中野　悠香

６月 環境
（フラワーフェスティバル） 木島　知子・多田　千恵

７月 こどもの食育について 野村めぐみ・樋口さつき

８月 みんなで SDGs 石井　恭子・岡本　明子

９月 少子化と婚活 米谷　侑子・小池　道子

10月 西宮の魅力 武地　秀実・小林　朗子

11月 コミュニケーション 小枝　佐世・角井　光子

12月 産学連携について 長部　訓子・京藤　光江

１月 防災（阪神忌に寄せて） 永川　恵子・中西しゅう子

２月 商工会議所について 中村　真弓・マリー秋沢

３月 総括 上田みち代・増井　孝子・
米谷　侑子・八上　祐子

左から松本さん・米谷・上田・八上・増井

役員会風景（一番左が筆者）
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